
REUNION DES ECO-DELEGUES 
vendredi 09 JUIN 2023 

 
Lola Mocquais, Léo Vaillant, Emma Verneau, Amaury Robin, Kilyan Jean, Emma Gougeon, Aya 
Ragragui, Gabriel Métais, Lylou Caudy Audiger, Arthur Beucher. 
 
Label éco-école validé pour 2023 – Niveau argent pour la biodiversité. 
On se sert bien des pinces. Il faut penser à les emmener quand on va dans le village. 
L’année prochaine, on pourrait faire une collecte de déchets autour de l’école. 
 
Les activités en forêt avec Couleurs Sauvages étaient bien. 
 
Verdures : les PS MS GS ont planté des fleurs avec Alexandre dans des jardinières sur le muret 
côté mairie. Les PS MS MGS, les GS/CP et CP/CE1 ont semé et planté des légumes dans les 
carrés du potager. Nous avons remarqué que le nouveau carré a une meilleure terre car tous les 
légumes poussent beaucoup plus vite que ceux des autres carrés. 
 
On pourrait planter un nouvel arbre derrière la salle Simone Veil pour faire un peu d’ombre mais il 
faudrait des racines qui descendent en profondeur. 
On pourrait aussi mettre des plantes grimpantes dans le coin sur la gouttière. 
Mme Legeay va voir avec Alexandre pour donner son avis et avec la mairie. 
 
Des élèves proposent de trouver une mascotte ou un logo pour l'école de Villedômer. 
Il faudra revoir à la rentrée prochaine. 
 
Poules : est-ce que l'on pourrait avoir 2 autres poules ?  
Les élèves précisent que le poulailler et le terrain ne sont pas assez entretenus. 
Ils trouvent que ce serait bien d’essayer d'avoir des poussins et les élever pour les observer. 
Mme Legeay répond que cela a déjà été essayé 1 fois mais nous n’avions pas réussi. 
L’idée sera présentée à la rentrée prochaine aux maitres et maitresses. 
Cette année, les classes 1 2 3 ont élevé des phasmes. 
 
Les CE1 ont remarqué qu’ils avaient moins chaud dans leur classe avec les brises rayons de 
soleil en bois que l’année dernière. 
 
Remarques des élèves en élémentaire : on a toujours des serviettes en papier. C’est dommage. 
Mme Legeay explique qu’elle a fait le point avec les agents de la cantine. Les enfants n'apportent 
pas les serviettes en tissu, ou elles restent dans les sacs. 
Elle demande aux élèves de trouver une solution. 
Après échange, ils proposent de faire un service de ramassage de serviettes dans les classes 
tous les lundis et les vendredis (comme les autres services faits à l’accueil). 
Ils décident de faire une petite affiche pour rappeler aux élèves d’apporter sa serviette. 
(Gabriel – Kilyan et Emma et Arthur et Lylou) 
 
Des robinets fuient : classe de Mme Legeay à gauche, dans le couloir. 
Nettoyage des robinets qui ont du calcaire à prévoir pendant l’été. 
RQ : Attention aux papiers dans les toilettes et bien penser à tirer la chasse d'eau. 
 
Les éco-délégués et Mme Legeay, directrice – le 16/06/2023 
 


